

Nancy, le 15 décembre 2020

## 18 décembre 2020 : SOUTENONS LES DROITS DES MIGRANT·ES



Dans un contexte où le nationalisme, le racisme et la xénophobie s'acharnent à faire des migrant·es un « problème » (comme le ministre Darmanin qui fait l'amalgame entre immigration et terrorisme), pour nous qui nous préoccupons des droits humains, cette journée internationale est fondamentale.

Nous entendons dénoncer l'inacceptable : les dizaines de milliers de femmes, d'enfants et d'hommes qui meurent sur les routes de la migration, victimes des politiques meurtrières de l'Europe forteresse ; toutes celles et ceux qui vivent dans la précarité et la peur, sans logement digne, sans pouvoir travailler ou exploité·es dans l'illégalité et sans accès au droits fondamentaux ; les enfermements et les expulsions.

Nous réclamons une vraie politique d'accueil coordonnée entre les états et l'abolition des accords de Dublin ; l'égalité des droits, l'accès aux soins, au logement, à des titres de séjour, à un travail stable et le droit à la participation politique ; une politique de régularisation massive et la fermeture des centres de rétention administrative ; le rétablissement des sauvetages en mer, la fin de la détention des réfugié·es en Libye, l'ouverture de voies légales pour les migrations. Nous exigeons la bonne application de la Convention internationale des droits de l'enfant et qu'il n'y ait plus d'inégalité de traitement concernant les mineurs isolés étrangers, et que la France signe enfin la « convention internationale sur la protection des droits de tou·tes les travailleur·euses migrant·es et des membres de leurs familles » adoptée à l'ONU le 18 décembre 1990 !

**La liberté de circulation et d'installation sur l'ensemble de la planète est normale et souhaitable dans l'humanité que nous voulons.**

Dans le cadre de l'appel unitaire national,  
SUD-Solidaires appelle à rejoindre les

**Rassemblements vendredi 18/12 :**

- à Nancy à 18h, Passerelle de la rue Lecreulx
- à Metz à 17h 30, Colonne Merten

Venir masqué et en respectant les mesures sanitaires

